



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mardi 6 décembre 2022

1^{ère} lecture : Is 40, 1-11

Évangile : Mt 18, 12-14

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « *Quel est votre avis ? Si un homme possède cent brebis et que l'une d'entre elles s'égaré, ne va-t-il pas laisser les 99 autres dans la montagne pour partir à la recherche de la brebis égarée ? Et, s'il arrive à la retrouver, amen, je vous le dis : il se réjouit pour elle plus que pour les 99 qui ne se sont pas égarées. Ainsi, votre Père qui est aux cieux ne veut pas qu'un seul de ces petits soit perdu.* »
- Acclamons la Parole de Dieu.



« *L'herbe se dessèche et la fleur se fane, mais la parole de notre Dieu demeure pour toujours.* » Alors je ne peux résister à laisser cette parole résonner encore.

Qu'est-ce qui a pu pousser cette brebis à quitter le bercail ? Peut-être pensait-elle l'herbe plus verte ailleurs ou ne se sentait-elle plus à sa place au milieu du troupeau. Peut-être avait-elle envie de liberté et d'une autonomie plus grande, tel le fils prodigue. Nous pouvons tous nous sentir un peu à l'étroit ou pas toujours à l'aise dans ce petit troupeau qu'est l'Eglise. Nous pouvons avoir été déçu par ce troupeau si peu fidèle et si peu fiable parfois. Pourtant le quitter c'est prendre le risque de se perdre nous dit Jésus. Un chrétien isolé est un chrétien en danger.

P. Mickaël